
上山小校区 原口町 「かたらんば原口」

原口町では、語らん場で「民生委員の顔を知ってもらいたい」という声

から、平成３１年２月、原口町班長会に初めて民生委員が参加しました。
その後、住民同士顔の見える関係づくりをするために、班長会などを重
ね、原口町ではどのような活動をしていくのか考えています！

ミニ
語らん場

「かたらんば 原口」の
これまでとこれから

語らん場出された
意見

民生委員が班長会に
初めて出席

（民生委員）まずは
班長さんと顔見知り
になりたい

包括職員、自治会長、
民生委員と協議を

重ねる

第１回臨時班長会
開催

（R1.11）

原口町 語らん場
カフェ 開催

「原口町を考える
会」を毎月開催する
ことが決定

「班のことがわからない」

一歩前進！
しかし、自己紹介のみで班長さんとは話
はできなかった･･･

（語らん場での意見）「臨時で班長会を
開催するのはどうか？」

・民生委員でも班のことがわからない。
・班長さんに負担をかけ過ぎないように
・まずは民生委員と班長さんが顔見知り
になって相談ができるようにしたい

・自治会長より召集
・参加者：自治会役員、老人会、 子ど
も会、健全育成会、班長
・包括より語らん場の説明
・民生委員と参加者で、「見守りのポイ
ント」を共有

第２回臨時班長会
開催

（R1.12）
・民生委員を中心に町内へ呼びかけ
・自治会長、民生委員、老人クラブ
会長、健全育成会会長で、お茶を飲
みながら町について話し合う

・自治会の協力で、毎月第３月曜
日、公民館で話し合いをすること
が決定

名称決定
「かたらんば 原口」

・参加者（自治会長、民生委員、
健全育成会会長、老人クラブ会
長・副会長）で話し合い

班長さんより「見守りのポイント
を気掛けるようになったよ！班に
入らんばやね！」という言葉を

もらいました！

「皆で助け合って
いかんといけん
ね」と原口町の人
達に思ってもらい
たいね～！

語らん場では、他
町も「参考になっ
た」との意見が出

ました！
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